

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

04.11.2024, 14:30, D 1.025

ALEXANDER BÖKER



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Alexander Böker	Alex			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Berkan Baklavaci				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Björn Wohltmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christopher Hanson			15:50	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Elias Noory				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Helen Koch				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi		15:12	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jan Baumgarte				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Koester				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Nils Nörenberg			15:06	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Paul Mieskes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Philip Kahl			15:14	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Tom Meier				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Willem Dittloff				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Marcel Ackermann			
Steven Hartl			
Moritz Meyer			

Leonard Sommer		15:06	

Tagesordnung

Anwesende Mitglieder	1
Gäste	1
TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...).	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)	4
Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)	4
Top 3.4 Sonstiges	5
Abschließendes	5

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 14:43 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - Vertagt
- Protokoll der Sitzung vom 23.10.2024 wird angenommen
 - Vertagt
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Vertagt
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - Vertagt
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Steven

TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)

- B1: Halloween-Party (30.10.24)
 - Nur zwei Security
 - 450 Leute haben teilgenommen
 - Einlassstop nach 12 Uhr

- Stoßzeit war 23 Uhr
 - Weniger Getränke verkauft
 - weniger Gewinn (1000 Euro, 500 Euro wurden durch Lagerbestand gespart)
 - Abbau: Sehr gut (zwischen 3 und 5 Uhr morgens) „reibunglos“
 - Einlass hat sich verbessert, mehr Personal und Security hat bei der Ausweiskontrolle geholfen
 - Preise and der Shot-Bar wurden positiv aufgenommen, doch Preise etwas unklar
 - Shot-Bar braucht 4 Leute statt 2 Leute und zwei Kassen
 - Notausgänge waren problematisch (nicht zugänglich und zu stark versperrt)
 - Unklare Werbung wegen Cocktail-Bar (Es gab keine Cocktails)
 - Nächstes Mal mehr Equipment: Ausgießer, Stößel, Spülboy, Barunterlagen, Lappen
 - Gutscheinbetrug! (Bitte vermeiden durch klare Aufgabenteilung)
 - Layout für Einlass muss überarbeitet werden
 - Diskutieren unterbinden (Leute laufen von einem FSRLer zum Nächsten)
- B2: Fachschaftsvollversammlung (30.10)
 - 28 Leute anwesend + FSRLer
 - Thema fehlte, Vorstellung war sehr kurz
 - Themen Vorschläge für nächstes Mal: Merch, Abstimmungen
 - Wir sollten uns etwas Spannendes überlegen z.B: Studienpläne besprechen, Profs oder WiMis einladen, Grundpraktikums Notfallplan
 - Mehr Infos weniger HOPO
 - Glühwein Material muss gecheckt werden!
 - Grundlegendes Problem: Gucken wo Material, welches verliehen wurde, ist
 - Sitzung danach: Gut, viele Neue Leute und mehr Discord-Mitglieder

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: keine

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)

- V1: Infoveranstaltung Vertiefungen MB
 - HV: Elias, Berkan (mit Hilfe von Anderen)
 - Ansprechpartner*innen aus den letzten Jahren: Lion, Hanson
- V2: Infoveranstaltung Vertiefungen MEC
 - HV: Hanson, Alex
 - Terminvorschlag: StartING Zeitslot (Freitag 9:45-11:15)
 - Wieder Prof. Kern anfragen
- V3: 28.11 15-21 Uhr, WinterVest/ChristNix
 - Pommes für Veranstaltung
 - Wir bekommen Gewinn
 - Überschlag: 3 Leute und NEUE Fritteuse, Aufbau, Abbau (ca. 5 Stunden)
 - HV: Ju, Joana (teilweise), Steven, Berkan (erst nach 2 Std.), die üblichen Verdächtigen

- V4: 17.12, Zipfelmützenfeier
 - Datum steht: 17.12.2024
 - Zeit: 17Uhr (Aufbau ab 15 Uhr)
 - Werbematerial: Flyer (200 Stk.), keine Plakate
 - Hotdogs
 - Alumni einladen (Schrauni)
 - Joana lädt Profs aus anderen Dekanaten ein

- V5: 06.12 ca. 19 Uhr, O-Fest (Schiffbau)
 - Geschenk bis Ende des Monats
 - HV: Ju und Berkan
 - Weitere Absprache Discord

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: FSR-Wahl
 - Wahl von 02.-05.12.
 - Aufstellen bis 22.11.24, 12:00
 - Wahlparty!!! (06.12 17 Uhr)
 - Wer möchte sich aufstellen lassen?
 - Berkan (hat schon Wahlplakate)
 - Tom
 - Marcel
 - Steven
 - Ju
 - Joana
 - Lorenz K.
 - Hanson
 - Nils
 - Ferdinand
 - Stephan
 - Paul
 - Helen
 - Lorenz B.
 - StuPa-Liste von Joana und Ju
 - Bitte für das StuPa bereit machen
 - Bitte Absprache über Interesse an Vorstand und Co. VOR der Wahl

Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)

- O1: Bilder für Wahlzeitung / Türplakat
 - Montag 11.11., 14:30
 - Treffen im Büro
 - Ausweichtermine? Bitte bei Tom melden
- O2: Discord

- Auf Nachrichten immer im Thread antworten, nicht im Hauptchannel
 - Sonst Stress mit Vorstand
- O3: Getriebebesprechstunde Nachfolge
 - Aktuell: Moritz
 - Am Besten jemand der GKP Tutoren kennt
 - Nachfolger*in: (Joana)
- O4: Wissensmanagement Nachfolge
 - Aktuell: Moritz
 - Nachfolger*in: Ju

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Ferdis Soundboks
 - 750 € inkl. Zubehör + Rucksack
 - Grobe Zustimmung
 - Wenn dann wird die erst Januar gekauft
 - Vertagt, bis Ferdi da ist (ist er heute nicht)

Ende der Sitzung: 16:06

Abschließendes

Kommende Sitzung: 13.11.2024 um 14:30 in D 1.025